



Fundación Colegio UIS



COMUNICADO INTERNO No. 008

De: Rectoría

Para. Docentes y Coordinadores FCUIS

Asunto: Aspectos de Cumplimiento y Organización del Desarrollo de la Tarea Académica y de Formación.

Apreciados docentes y coordinadores de Fundación Colegio UIS,

Reciban un saludo muy cordial.

El presente comunicado tiene como fin recordar y hacer énfasis en algunos aspectos de cumplimiento y organización que, como docentes y coordinadores, deben tener en cuenta para el óptimo desarrollo de la tarea académica y de formación.

En primera instancia les recuerdo la importancia de mantener los salones de clase en orden, sin basura y sin objetos en el piso que dificulten el tránsito de quienes están en el lugar. El docente que finaliza su hora de clase debe dejar el salón en adecuadas condiciones para que entre el siguiente maestro. Esta responsabilidad está directamente relacionada con la puntualidad para el inicio y finalización de clases. También se debe tener en cuenta que la hora de entrada al colegio es 6:30 a.m. y la salida 3:30 p.m.

Es de suma importancia que cada docente se asegure de que los celulares de todos los estudiantes se mantengan en el sitio (Cajón de madera) que se asignó para ellos. Tanto los estudiantes como el profesor son responsables del cuidado y protección de los dispositivos que allí se resguardan. El estudiante que se niegue a esta norma debe salir del salón y dirigirse a la Coordinación de Nivel.

Durante los descansos cada docente tiene un lugar de acompañamiento asignado, por tal razón les invito a no descuidar dicho punto de control para observar más de cerca a nuestros estudiantes y prevenir actos inadecuados o peligrosos en la institución. Quien se encuentre en zona de acompañamiento debe estar alerta a cualquier situación y evitar distraerse.

Se invita a todas y todos los docentes y coordinadores a leer su correo institucional diariamente para que puedan enterarse de todo lo que sucede en la institución y logren una completa información de la cotidianidad en FCUIS. Esta costumbre hace parte de las tareas institucionales. También se debe sacar el ratito para mirar el día a día en FCUIS enviado desde Publicaciones.

Les recuerdo además que los reemplazos a compañeros hacen parte de la dinámica permanente del colegio y por tanto deben asumirse con el mismo



Fundación Colegio UIS



empeño y dedicación que una clase propia. La solidaridad debe ser parte del trabajo en equipo y del sentido de pertenencia de la institución.

Para conservar nuestra identidad y evitar sanciones de tipo jurídico, es de gran importancia que todos los documentos, talleres, presentaciones y demás material de FCUIS, ya sea en el Aula Virtual o fuera de ella, lleve las plantillas y formatos institucionales. Además, todo material de índole pedagógico debe actualizarse y ajustarse permanentemente.

Por último, les comento que se está adecuando el sistema de conexión de los equipos de cómputo en cada salón y por ello les solicito que mantengan en orden los cables y accesorios que hay en ese espacio de los salones. Tratar con cuidado para prolongar la vida útil del mismo sistema.

Los coordinadores y coordinadoras estarán acompañando más de cerca estos aspectos y serán los encargados de dialogar con aquellos docentes que encuentren dificultades para el cumplimiento de las anteriores reglas de comportamiento y buen uso del espacio escolar.

Agradezco a cada docente y coordinador por contribuir diariamente al crecimiento y buen desarrollo de la institución.

Cordialmente,



Pedro Nel Gómez Moreno
Rector FCUIS

